

明けましておめでとうございます。冬休みも終わり、新しい年とともに三学期がスタートしました。友だちとの久しぶりの再会を喜んでいる子どもたちです。これからも、友だちと一緒に楽しく学び、たくさんの新しいことに挑戦していくことでしょう。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

今月は運動会などの様子を紹介いたします。



運動会







「オイスカパワーで頑張るぞ!エイエイオー!」と 気合を入れて始まった運動会。広州日本人学校の校 庭をお借りし、お家の人やご来賓が見守る中、子ども たちは、自分の力を精一杯出して頑張っていました。 体育遊びの成果を発揮した年少・中組による障害走 や、心を一つにバトンを繋いだ年長組のリレーなど、 どの競技も子どもたちの努力と成長が感じられ、会 場は大きな応援の声で包まれました。この運動会で 得た経験は、子どもたちの今後の成長に大きな力と なることでしょう。

ヤクルト工場見学

園を出発してすぐに「あとどのぐらい?」と質問が出るほど、年長組が楽しみにしていたヤクルト工場見学。工場では、体についての説明を聞いたり、実際の製造過程を見学したりしました。見たことが無いぐらい大きいタンクや、不思議な形をした機械に皆は興味津々。時間があっという間に過ぎるほど、充実した工場見学でした。最後にはお土産もいただき、大満足のこどもたち。ヤクルト工場の皆様ありがとうございました!









Meinüコンサート









女声コーラスグループMeinüさんに来園いただき、美しい歌声を披露していただきました。子どもたちが知っている曲や今年は、手作り楽器を使って子どもたちも一緒に「風になりたい」を演奏しました。サンバのリズムを聴くのは初めてでも、自然と体でリズムをとる子どもたち。音楽の楽しさを心と体で感じるひと時となりました。Meinüの皆様、かけがえのない時間をありがとうございました。

運動会、ヤクルト工場見学では、園児の安全をサポートする医療班として、 イーストウエストメディカルセンター・櫻華メディカルセンター様にご協力をいただきました。 誠にありがとうございました。